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Buenas tardes a todos los presentes.   

Mi nombre es Ma. Florencia Donatti, soy Arquitecta egresada de la Universidad Católica 
de Santa Fe – Facultad de Arquitectura sede Rafaela.   

Representa un gran desafío para mí, poder expresar en pocas palabras mi recorrido y 
experiencia universitaria, e intentar transmitir lo que cada uno de mis compañeros 
siente en este momento, espero que cada uno de ustedes, se sienta en parte 
representado.   

Hoy es el cierre de una etapa, y el comienzo de otra. Nos invade una mezcla de 
sentimientos, por un lado, felicidad y orgullo por alcanzar una meta personal; y, por otra 
parte, nostalgia al recordar lo vivido como estudiantes.   

Hace algunos años, cada uno de nosotros, unos con más convicciones que otros, 
elegimos comenzar a transitar este camino, invadidos por la incertidumbre y la ansiedad 
de dar inicio a algo totalmente nuevo, desconocido. Día tras día, convertimos a la 
facultad en nuestra segunda casa… fuimos convenciéndonos de querer que esta 
profesión nos acompañe el resto de nuestras vidas.   

Nos vamos con muchos conocimientos, pero también con valores y personas. Por esta 
razón no queda mas que agradecer… No llegamos hasta acá solos…   

GRACIAS a nuestras familias, pilares desde el primer momento, aquellos que con 
paciencia vivieron con nosotros ese vaivén de emociones, quienes siempre confiaron y 
aportaron desde su lugar, lo mejor.   

GRACIAS por la solidaridad y vocación, a nuestros profesores, los encargados de 
formarnos como profesionales que, saliéndose de los temas estrictos del programa, con 
compromiso y dedicación, dieron todo de sí para que hoy lleguemos hasta acá. 
Incluyendo también en este punto a todas las personas que forman parte de la 
institución, y que permiten que la misma sea lo que es, y siga creciendo.   

Y, por último, lo más importante, nos vamos con amigos y ahora, oficiales colegas. La 
carrera de Arquitectura, es en esencia trabajo en equipo… por esta razón, GRACIAS a 
mis compañeros, por las noches de entrega, por el empuje diario, por la ayuda, por las 
ideas y por caminar juntos, enseñarnos y aprender uno del otro.   

Sin dudas, nada de esto hubiera sido posible sin este gran grupo de personas. Nos 
queda aun mucho por aprender y seguir creciendo. Ojalá podamos hacer con nuestra 
profesión y desde nuestro pequeño lugar, un mundo un poco mejor. Seamos agentes de 
cambio.   

Nuevamente gracias a todos y FELICITACIONES.  

 


